

24

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Wie werden die Websites „Welcome to Bremen“ (<https://welcometobremen.de>) und “Welcome to Bremerhaven” (<https://www.welcometobremerhaven.de>) angenommen?

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Zugriffe erfolgten in den letzten zwölf Monaten jeweils auf diesen Seiten?
2. Wer betreibt diese Websites?
3. Wie sind die Zugriffszahlen anderer durch das Land finanzierter Websites, die mit einem ähnlichen Budget ausgestattet sind?

Ole Humpich, Thore Schäck und Fraktion der FDP